

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis bisa disimpulkan bahwa Gunung merupakan salah satu kawasan wisata di Desa Pimping Kecamatan Tanjung Palas Utara Kabupaten Bulungan Provinsi Kalimantan Utara, yang dikembangkan sebagai kawasan ekowisata, yang menyajikan pemandangan yang masih alami. Yang memiliki tinggi sekitar 450 dpml. Kawasan gunung masih alami karna terjaganya ekosistem lingkungan sekitar di gunung dan masih bersih nya lingkungan sekitar, masyarakat sangat menjaga kebersihan gunung. Yang awalnya hanya hutan biasa namun kini bisa menjadi tempat wisata yang punya potensi untuk dikembangkan.

Objek wisata Gunung Rego masih dikelola oleh pihak pribadi yaitu Bapak Yancer Mariton bersama masyarakat sekitar. Dinas Pariwisata Bulungan belum ikut campur tangan dalam pengembangannya objek wisata tersebut, hanya pemerintah desa saja yang ikut membantu perkembangan objek wisata tersebut.

Pemandangan alam disaat matahari terbit dari atas puncak Gunung Rego menjadi daya Tarik bagi wisatawan untuk datang dan menikmati langsung betapa menakjubkannya pemandangan alam serta masih banyak pohon yang berdiri kokoh dan rimbun nya hutan. Aktivitas yang dapat dilakukan di objek wisata Gunung Rego adalah seperti Fotografi, outbond, camping, hingga penelitian. Mengingat objek wisata merupakan kawasan

konservasi yang memiliki ekosistem alam yang sangat terjaga, tidak heran banyak peneliti mengunjungi objek wisata tersebut.

Pemerintah setempat sudah ikut campur tangan dalam penanganan objek wisata Gunung Rego, regulasi atau peraturan di objek wisata Gunung Rego sudah ada ditetapkan oleh Pemerintah dan lembaga swadaya masyarakat. Pemerintah setempat lebih mengarah kepada perlindungan hutan untuk menjaga kualitas alam dari objek wisata Gunung Rego.

Walaupun masih banyak terdapat kekurangan dari berbagai aspek, namun diharapkan objek wisata Gunung Rego bisa berkembang dan banyak mendatangkan wisatawan serta memberikan dampak ekonomi yang baik kepada masyarakat kawasan wisata serta meningkatkan kualitas sumber daya masyarakat.

B. Saran

1. Pemerintah agar memberikan bantuan kepada pengelola dalam pengembangan objek wisata Gunung Rego, baik dalam bentuk fasilitas, dana, dan peningkatan sumber daya masyarakat
2. Kerjasama antara pengelola dan masyarakat dalam menjaga dan membangun kawasan wisata Gunung Rego lebih ditingkatkan lagi
3. Segeranya dibangun akses internet oleh pemerintah untuk bisa dikonsumsi oleh masyarakat Desa Pimping
4. Membuat promosi di internet seperti pembuatan web, portal, blog dan akun media sosial (instagram, facebook, dll) mengenai objek wisata Gunung Rego agar dapat menarik perhatian wisatawan untuk berkunjung.